



Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse eröffnet neues Kundenhaus zum Stadtjubiläum in Zella-Mehlis

Bau, Modernisierung und Rekonstruktion von Sparkassenfilialen sind seit Jahren fester Bestandteil der Standortpolitik der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. Seit dem Spatenstich am 4.5.2017 war das auch in Zella-Mehlis deutlich sichtbar.

Nun trafen sich am 7. Mai 2019 Bürgermeister Richard Rossel, Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, und ihre Vorstandskollegin Annette Theil-Deiningner, um über die Fertigstellung des eindrucksvollen Projekts sowie die kommende Eröffnung zu informieren.

Durch das regionale Finanzinstitut wurde ein moderner Gebäudekomplex als Wohn- und Geschäftshaus geschaffen, der aus einem dreigeschossigen, unterkellerten Kernbauwerk besteht und mit einer im Westen vorgelagerten eingeschossigen Erweiterung abgerundet wird. Das neue Filialdesign zeichnet sich durch eine offene, moderne und kundenfreundliche Gestaltung aus. Neben einem zentralen Anlaufpunkt, an dem die Besucher empfangen werden, stehen für Beratungen 6 diskrete Räume mit modernster Technik zur Verfügung. Ihre Gestaltung vermittelt eine Wohlfühlatmosphäre, in der die Kunden der Sparkasse Antworten auf ihre Fragen rund um die sie bewegenden Finanzthemen erhalten. Zusätzlich ist moderne Gerätetechnik in das Konzept integriert. 2 PKW-Stellplätze für Kurzzeit-Parker, 6 Parkplätze im Grenzweg komplettieren den Bau und stehen für Kunden zur Verfügung.

3 Zwei-Raum-Wohnungen mit einer Wohnfläche von 48 – 66 qm und 3 Drei-Raum-Wohnungen mit einer Wohnfläche von ca. 81 qm sind bereits auf großes Interesse gestoßen.

Die große Eröffnung wird am Freitag, 21. Juni 2019, von 10.00 Uhr – 15.00 Uhr stattfinden. Zum „Tag der offenen Tür“ haben die Zella-Mehliser und alle Interessierten die Möglichkeit, das Gebäude und die Räumlichkeiten kennenzulernen. Das Mitarbeiter-Team unter Leitung von Angelika Huhn wird individuelle Führungen anbieten und manch kleine Überraschung bereithalten. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein.

Der Vorstand der Rhön-Rennsteig-Sparkasse freute sich als Bauherr über die Fortschritte des Projekts, das bevorstehende große Finale und hob das partnerschaftliche Verhältnis sowohl zum gesamten Bau-Team als auch zur Stadt und ihrer Verwaltung hervor.

Sowohl Marina Heller als auch Annette Theil-Deiningner, selbst in Zella-Mehlis beheimatet, erinnerten an die 2017 geäußerte Botschaft: „Die Vorfreude der Kunden sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf das neue Kundenhaus wurde mit Blick auf das neu Entstehende immer größer, denn in Anlehnung an das städtische Motto „Ein Herz für Zella-Mehlis.“ – Wir sind dabei!“ konnte jeder sehen, was hier täglich wuchs. Nun kann es auch von allen aktiv genutzt und erlebt werden. Die Mitarbeiter freuen sich auf ihre Gäste!“

Zella-Mehlis, 7. Mai 2019

Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de

2.853 Zeichen (mit Überschrift und LZ)